

## Endlich geschafft!

Nach mehreren Anläufen haben es gleich 2 Jugendmannschaften aus Bützfleth geschafft, Pokalsieger in der Endrunde zu werden.

Unsere A-Juniorinnen mit Insa Horwege, Tjara Grothmann und Vivien Engelke erreichten zunächst ganz knapp die Endrunde: 3 Mannschaften waren Punktgleich, nur die Bützflether Mädchen hatten die bessere Spieldifferenz. Aber in der Endrunde gewannen die drei dann souverän ohne Matchverlust das Viertelfinale gegen den TuS Harsefeld, das Halbfinale gegen den VfL Kuttenholz und das Finale gegen den SV Sauensieg. Ein klarer „Durchmarsch“.



Vivien, Insa und Tjara

Aber was die Mädchen können, können auch unsere Jungs: die A1-Junioren-Mannschaft mit Moritz Reusser, Lars Olschewski und Nic Bunge hat es in diesem Jahr auch endlich geschafft, die Endrunde zu gewinnen - auch ohne ihre Nummer 1 Finn Woetzel, der für ein Jahr im Ausland war. Bei den Punktspielen wurden sie ohne Satzverlust deutlich Staffelsieger. In der anschließenden Endrunde setzten sie sich problemlos im Halbfinale gegen den Altländer SC und im Finale gegen den Hittfelder TCII jeweils deutlich mit 3:0 durch.



Lars, Finn, Trainer Sinisa, Nic und Moritz

Beide Teams hatten in den vergangenen Jahren schon häufiger die Endrunde erreicht, mussten sich jedoch leider immer spätestens im Finale geschlagen geben. Das sowohl die Mädchen, als auch die Jungs am Ende alles gewonnen haben ist für den kleinen Tennisverein eine hervorragendes

Ergebnis, nicht zuletzt durch die Unterstützung unseres Trainers Sinisa Galic. Vielleicht sollten sich dadurch auch andere Kinder mal angesprochen fühlen, den Sport mit der gelben Filzkugel auszuprobieren... Über unsere Homepage kann gerne Kontakt zum Verein aufgenommen werden (<http://www.spass-an-tennis.de>).